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Адрес Wenxi Hongye Glassware Products Co., Ltd. 
No.94 Tai Feng West Road 
Wen Xi County 
Shanxi Province

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
We are one of the biggest producers of artificial blowing, semi-manufactured, and mechanical glassware. Our products involve wine sets, vases,
bottles, candle holders etc, with over 3000 categories. We have established long-term steady business relationships with big clients like IKEA, ARC,
LENOX, LIBBEY, MIKASA, GLASSKOCH, VILLEROY & BOCH, and SAHM etc, domestic and overseas trading companies. Our products have been
sold out to European countries, America, Japan and many domestic cities. For these years, our company has been evaluated by the municipal
government as “Advanced enterprise”, “Star enterprise” , “Abide by contracts and trusty enterprise ” and “Grade A enterprise of tax paid ’’ etc；We are
a closed - off management enterprise with direct export right.

Company Profile of Wenxi Hongye Glassware Products Co., Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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